Meine letzte Reise war in den Sommerferien. Nach dem Abitur habe ich mich entscheiden, eine Pause vom Lernen machen. Ich bin mit meinen Freund an der Ostsee gefahren. Ich habe ein Hotel im Zentrum von Danzig gebucht. Meine Freundin hat das Auto von seinem Vater geliehen und wir sind am Meer gefahren. Wir haben einen Badeanzug und viele Sommerkleider und Sonnencreme mitgenommen. Unsere Koffer waren sehr schwer. Wir haben ins am Montag auf die Reise gemacht. Das Hotel war groß und angenehm eingerichtet. Unser Zimmer waren gemütlich und hell. Wir haben im Meer gebadet und sich gebräunt. Wir haben Danzig besichtigt. Wir haben das Bernsteinmuseum besucht. Wir sind durch die Altstadt gelaufen. Abends sind wir in die Disco gegangen. Ich habe viele Souvenirs für die Familie gekauft. Das Wetter war schön. Die Sonne hat geschienen und es war warm. Wir haben 5 Tage in Danzig verbracht. Wir haben dort viel Fisch und Leckerei. Wir haben die Diät aufgegeben. Nach der Heimkehr bin ich viel Fahrrad gefahren und habe Bücher gelesen. Ich habe Zeit mit meinen Freunden und meiner Familie verbracht.